



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré une délégation de l'association des familles orthodoxes de Beyrouth



Le 20 juin 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu une délégation de l'Association des familles orthodoxes de Beyrouth en visite à Moscou à l'invitation de la Société impériale orthodoxe de Palestine. La délégation se compose de l'entrepreneur Nicolas Toueini, des juristes et hommes d'affaires Alexis Abou Khalka, Antoine Fayed, Nicolas Ibrahim et d'autres.

La SIOP était représentée par E. A. Agapova, vice-président de la Société. O. Mazour, employée du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, assistait à la réunion.

Le métropolite Hilarion a parlé à ses hôtes des efforts de l'Église orthodoxe russe au Moyen Orient pour la défense de la population chrétienne. Mgr Hilarion a dit espérer que le conflit armé en Syrie cesserait bientôt et que le pays retrouverait la paix. De son côté, N. Toueini, chef de la délégation libanaise, a

remercié le président du DREE de cette rencontre et souligné le rôle constructif de l'Église orthodoxe russe dans le rétablissement de la paix au Moyen Orient. M. Toueini a dit souhaite que la collaboration entre le Patriarcat de Moscou et l'état libanais se poursuivrait.

Les deux partis ont également discuté d'autres questions d'intérêt commun.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51361/>